



NNGG pide a los jóvenes sanluqueños que confíen en el proyecto de futuro del Partido Popular

El PP lleva en su programa de Gobierno diversos planes de actuación dirigidos específicamente a la juventud. Nuevas Generaciones del Partido Popular de Sanlúcar ha hecho un llamamiento al voto joven de nuestra ciudad para que confíen en el programa de Gobierno del PP que representa Javier Arenas y que supondrá otra forma de gestionar Andalucía, con más transparencia, con verdad y sobre todo con un objetivo prioritario: crear empleo.

Para ello, el PP prevé poner en marcha un Plan especial de empleo para la provincia de Cádiz, en el que hay un programa destinado específicamente a los jóvenes. Además, pretende desarrollar programas formativos específicos y hacer una reforma de la FP hacia un modelo dual, que permita continuar con la formación y acceder al empleo. Asimismo, el programa del PP incluye un Plan de formación en el Bilingüismo para profesores y todos y cada una de los alumnos andaluces.

De igual modo, el Partido Popular pretende impulsar el Plan Hipoteca Joven Andalucía para facilitar a la juventud el acceso a su primera vivienda y además, poner en marcha el Plan Andaluzas Activas destinado a mujeres.

Por todo ello, Nuevas Generaciones esgrime que el próximo domingo día 25 de marzo, los jóvenes de Sanlúcar pueden ser protagonistas de ese cambio tan necesario en Andalucía. A través del voto, la juventud puede cambiar la situación actual existente en nuestra tierra, confiando en las políticas que propone el Partido Popular y que pretenden hacer de Andalucía una región líder, a diferencia de lo que ocurre actualmente, dónde nuestra tierra es más conocida por el paro y la corrupción que ha generado el PSOE que por aspectos positivos.

Nuevas Generaciones de Sanlúcar, entiende que los jóvenes andaluces no se merecen un gobierno presuntamente corrupto, que ha utilizado el dinero de los parados andaluces para beneficio propio de altos cargos de la Junta de Andalucía, demostrando la poca preocupación de los dirigentes socialistas por los ciudadanos andaluces.

La situación de desempleo en nuestra región es alarmante, situando la tasa de desempleo juvenil andaluz en una de las mayores de todas las regiones de la Unión Europea, poniendo de manifiesto que las políticas de empleo socialistas sólo han tenido como principal consecuencia el aumento de la tasa de paro, que se sitúa en el 54% de los jóvenes en paro.

Para cambiar esta situación Nuevas Generaciones de Sanlúcar, solicita a los jóvenes sanluqueños que confíen en el proyecto del Partido Popular de Andalucía, un proyecto de futuro, con mayores oportunidades y encabezado por Javier Arenas, un político con una

dilatada experiencia que se ha comprometido a reactivar la economía local, garantizar una educación y sanidad de calidad y el mantenimiento de todas las políticas sociales.

En conclusión, NNGG asegura que los jóvenes andaluces tenemos, este próximo domingo, una oportunidad histórica de proporcionar a nuestra tierra el cambio que necesita para convertir Andalucía en un lugar próspero y solvente. Por eso pide el voto joven para el Partido Popular, garante de políticas de empleo, promotor de la reactivación económica y portador de ilusión y confianza en un futuro mejor en el que los jóvenes tengan empleo y oportunidades.